

Avranches retrouve son calme olympien

La délinquance a baissé au cours de l'année 2011.

Le bilan 2011 de la délinquance à Avranches est bon. Si le nombre de faits constatés est stable, les affaires de vol, cambriolages et dégradations diminuent de plus de 14 %.

Commandant de la compagnie d'Avranches, Arnaud Beltrame s'est montré satisfait des résultats de sa brigade territoriale. Avec 700 faits constatés en 2011, la brigade autonome de gendarmerie d'Avranches est l'unité qui a le plus fort taux d'activité du département. La délinquance de proximité a baissé à Avranches. La ville a retrouvé son calme après un pic de méfaits en fin d'année 2010. Les opérations menées par la gendarmerie sur le terrain ont porté leur fruit : "Créer de l'insécurité chez les délinquants", a indiqué le capitaine de la brigade, Didier Lancel. Les contrôles aux entrées de ville et les patrouilles à pied au moment des fêtes ont été dissuasifs.

Ces opérations ont été menées grâce à des renforts de gendarmes.

Le commandant en a profité pour remercier le maire d'Avranches d'avoir mis des logements en centre-ville à la disposition des réservistes. "Cet hébergement est un plus pour obtenir ces renforts", a déclaré l'officier.

Une nouvelle voiture radar

Les atteintes aux intégrités physiques ont par contre augmenté de 23 %, notamment les cas de violences intra-familiales. "Les victimes portent plus facilement plainte et c'est tant mieux !"

Du côté de la police route, 651 infractions ont été relevées. "La sécurité routière ne représente que 7 % de l'activité de la brigade." Le nombre d'accidents, de tués et de blessés a baissé. Afin de maintenir au plus bas ce nombre sur les routes avranchinaises, une nouvelle voiture radar banalisée est mise en service. "La voiture sera postée là où il y a eu des accidents et des morts", prévient le commandant, sans plus de précisions. Pour 2012, le commandant Beltrame refait la PAC (Prévention, action, communication) mais avec un "R" en plus, celui de réactivité. "Nous sommes de moins en moins,



La brigade d'Avranches compte 23 militaires. Elle affiche le taux d'activité le plus important du département avec 700 faits constatés.

a précisé l'officier. À la compagnie d'Avranches, le nombre de gendarmes est passé en dix ans de

178 à 148." À la brigade d'Avranches, il n'y a pas de diminution de poste, mais deux ne sont pas pourvus.

"Tout va rentrer dans l'ordre en avril et mai", promet le capitaine Lancel.